

Otelfingen, 22. Februar 2022

Das VSA hat uns mit Schreiben von 18.02.2022 wie folgt informiert:

Schülerinnen und Schüler sowie Lehrpersonen müssen ab kommendem Montag, 21. Februar 2022, in den Schulen keine Masken mehr tragen. Der Regierungsrat hat die Verordnung Covid-19 Bildungsbereich entsprechend angepasst.

Die Schulen müssen jedoch weiterhin über ein Schutzkonzept verfügen. Ein besonderes Augenmerk ist dabei auf die Qualität der Raumlufte zu richten. Die Schulen sind verpflichtet dafür zu sorgen, dass diese sichergestellt ist. Klassendurchmischte Anlässe und Lager können unter Einhaltung der Hygienemassnahmen durchgeführt werden. Für Lager muss ein Schutzkonzept erstellt werden.

Schutz der Arbeitnehmenden

Der Bundesrat hat die Homeoffice-Empfehlung und die Maskentragepflicht am Arbeitsplatz aufgehoben. Es gelten damit wieder die allgemeinen Regelungen zum Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz. Die Regeln des Bundes zum Schutz von besonders gefährdeten Arbeitnehmenden bleiben bis Ende März bestehen. Angesichts der nach wie vor hohen Viruszirkulation ist es empfohlen, zur Vermeidung von Ansteckungen im Team weiterhin gewisse Vorkehrungen zu treffen (z.B. Teamsitzungen mit Maske oder online).

Testen

Das Repetitive Testen an den Schulen bleibt bis Ende März sistiert. Per Ende März hat der Bund das Testen an Schulen komplett eingestellt. Die Schulen werden in Kürze instruiert, was mit dem ungenutzten Testmaterial geschehen soll.

Coronafon und Coronamail

Bis Ende Februar

Coronafon: 043 259 53 41, jeweils Montag bis Donnerstag von 13.30 bis 17 Uhr.

Ende Februar wird das Coronafon eingestellt.

Bis auf weiteres

Coronamail: corona@vsa.zh.ch (Beantwortung werktags).

Elternhotline

Die Elternhotline ist unter 043 259 56 25 von Montag bis Freitag, jeweils 8 bis 12 Uhr und 13.30 bis 17 Uhr erreichbar.

Freundliche Grüsse

Schulleitung
Marina Mäder